

Miércoles 26 de junio de 2024 - 01:20 PM

## Fiscalía abrió investigación por amenazas de muerte a Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol

Este caso lo asumió un fiscal de la Dirección Seccional Bogotá, quien recolecta elementos probatorios para establecer las responsabilidades.



### Tendencias



¿Cuál es el número de la suerte para este 27 de junio de 2024, según su signo zodiacal?

### Ranking de noticias

+Vistas | +Recientes

- Partido Conservador negó acusaciones de Andrés Pastrana sobre alianzas con el gobierno Petro
- Buscan a un hombre de talla baja desaparecido en Girón
- Delincuentes lanzaron un artefacto explosivo contra una mensajería
- ¿Cuál es el número de la suerte para este 27 de junio de 2024, según su signo zodiacal?
- ¿Qué le depara su signo zodiacal este 27 de junio de 2024?

La Fiscalía General de la Nación abrió una investigación por la amenaza de muerte que recibió el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán.

A Roa le llegó el día de su cumpleaños un sufragio con el mensaje "Descanse en paz", junto con una cruz negra y su nombre escrito. También le enviaron dos balas y tierra de cementerio. Todo estaba envuelto en papel regalo dentro de una caja de zapatos.



Partido Conservador negó acusaciones de Andrés Pastrana sobre alianzas con el gobierno Petro



Presidente Petro reacciona a intento de golpe de Estado en Bolivia: "la democracia contra el fascismo"

Además: [Primer accidente de Metrocable en casi 20 años de funcionamiento en Medellín](#)

Se lee además una nota simulando un epitafio: "Al compartir los sentimientos de pesar, queremos hacerle llegar con verdadera y sincero dolor (...)".



Melquisedec Torres @Melquisedec70 · Seguir

Las amenazas que recibió Ricardo Roa, el presidente de @ECOPETROL\_SA Ya radicó denuncia ante las autoridades. Según le ha contado a su círculo cercano, dado que el fin de semana cumplió años le llegaron varios paquetes a su apartamento; uno de ellos era este. Estaba envuelto en... [Mostrar más](#)



8:07 a. m. · 25 jun. 2024

149 Responder Compartir

[Leer 146 respuestas](#)

Ecopetrol se pronunció a través de un comunicado rechazando estos hechos: "La junta directiva, todos los funcionarios y los sindicatos del Grupo Ecopetrol rechazan de manera contundente las amenazas contra la vida del presidente de la compañía, Ricardo Roa Barragán, conocidas en las últimas horas".

Lea también: [ABC: Los plásticos de un solo uso que se prohibirán desde el domingo 7 de julio, ¿cómo reemplazarlos?](#)

"La Empresa, a través de su jefe de seguridad, puso en

### Noticias del día



BUCARAMANGA Evite sanciones en Bucaramanga, usted es responsable de su mascota

### Multimedia

Mundo 03:22 PM



MUNDO ¡Máxima tensión en Bolivia! Gobierno denuncia un "golpe de Estado"

COL: Prin Met de f Mec

conocimiento de la Fiscalía General de la Nación y de la Policía Nacional esta situación a efectos de que se tomen todas las medidas tendientes a asegurar la protección y la vida de Ricardo Roa y su entorno familiar", se lee en el documento.

**Comunicado a la opinión pública**

La Junta Directiva, todos los funcionarios y los sindicatos del Grupo Ecopetrol rechazan de manera contundente las amenazas contra la vida del presidente de la compañía, Ricardo Roa Barragán, conocidas en las últimas horas.

La Empresa, a través de su jefe de seguridad, puso en conocimiento de la Fiscalía General de la Nación y de la Policía Nacional esta situación a efectos de que se tomen todas las medidas tendientes a asegurar la protección y la vida de Ricardo Roa y su entorno familiar. Agradecemos de las autoridades competentes la mayor atención a estas denuncias esperando que se adelanten con prontitud y se lleven a cabo las investigaciones a las que haya lugar con las que se pueden establecer los móviles y responsables de estos deplorables actos.

Desde Ecopetrol hacemos un llamado por el respeto a la vida y a la integridad de todos los colombianos sin distinción, como lo reza nuestra premisa institucional de Primero la Vida.

Nuestra solidaridad y consideración con Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol.

**Bogotá, 25 de junio de 2024**

El contenido de la información más allá de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con más de 12 000 empleados. En Colombia es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos de la zona norte del sistema de transporte, logística y refino de hidrocarburos, y tiene presencia directa en producción y distribución de gas. Con la adquisición del 51.4% de las acciones de SGA, participó en la transición de energía, la gestión de reservas en energía del CNE y la concesión del Sistema Interconectado. Compagine, a nivel internacional, Ecopetrol tiene presencia en varias actividades del continente americano, con operaciones de E&P en Estados Unidos (zona del Permian y Gulf of Mexico, Texas y Nuevo México) y a través de una filial tiene presencia directa en el negocio de transacción de energía en Brasil, Chile, Perú y México, de construcción vial en Chile y de telecomunicaciones.

Esta información contiene declaraciones relacionadas con las perspectivas del negocio, relacionadas con los resultados operativos y financieros y afirmaciones relacionadas con las perspectivas de crecimiento de Ecopetrol. Todas estas son prospectivas y están sujetas a cambios únicamente en las operaciones de los directivos en relación con el futuro de la empresa y no reflejan acciones a seguir para beneficiar al plan comercial de la compañía. La realización de dichas estimaciones en el futuro depende del comportamiento en las condiciones de mercado, regulatorias, comerciales, desarrollo de la economía colombiana y la industria, entre otros factores, por lo tanto, están sujetas a cambios sin previo aviso.

“Desde Ecopetrol hacemos un llamado por el respeto a la vida y a la integridad de todos los colombianos sin distinción, como lo reza nuestra premisa institucional de Primero la Vida”, finalizaron.

Este caso lo asumió un fiscal de la Dirección Seccional Bogotá, quien recolecta elementos probatorios para establecer las responsabilidades.

**Con información de El Colombiano\***

#### Noticias relacionadas:

[Ricardo Roa](#) [Ecopetrol](#)

**Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias [aquí](#) y únase a nuestro canal de Whatsapp [acá](#).**

Publicado por Redacción L.B.

#### Lea también

 <p><b>COLOMBIA</b> "Descanse en paz", esta es la amenaza que recibió el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa</p>	 <p><b>COLOMBIA</b> Corte confirma que el CNE es la autoridad competente para investigar la campaña Petro</p>
 <p><b>COLOMBIA</b> Petro dice que denuncias por financiación irregular a su campaña se "han derrumbado"</p>	 <p><b>COLOMBIA</b> Presidente convoca reunión inmediata del petrismo: pide iniciar campaña contra un golpe de Estado</p>

 <p><b>Compra CFD de Grupo Aval con sólo \$100 y empieza a ganar un segund...</b></p>	 <p><b>El peor enemigo del dolor articular. Lea antes de que lo quiten</b></p>
--	---

EQTR | Patrocinado HEALTH | Patrocinado



**¿Quieres un segundo ingreso? Pruebe la inversión inteligente con IA**  
Participa en nuestro programa financiero con IA

EQTR | Patrocinado Conoce más





**Muchas personas mayores desconocen que el seguro de coch...**

[Seguro](#) | [Enlaces publicitarios](#) | [Patrocinado](#)



**Nuevos apartamentos para jubilados en Chía. Ver precios**

[Wall Street Viral](#) | [Patrocinado](#)

[Buscar ahora](#)

**Vanguardia** Siguenos en: [Facebook](#) [Twitter](#) [Instagram](#) [YouTube](#) [LinkedIn](#)

[Servicios](#) [Secciones](#) [Clasificados](#) [Revistas](#) [Publicaciones](#)